

Steirisches Schulsportfest 2019



Auch dieses Jahr gab es für Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, beim Schulsportfest ihr Können unter Beweis zu stellen. Die Boden- und Geräteturngruppe des Gymnasiums Hartberg war heuer am 2.4.2019 in Gleisdorf auch mit dabei und gab ihr Bestes am Minitrampolin und auf der Bodenbahn. Gemeinsam mit neun anderen Schulen aus der Steiermark boten die Kids ein interessantes Programm und begeisterten mit ihren akrobatischen, tänzerischen, sportlichen und rhythmischen Auftritten die Zuschauer auf der Tribüne.



Mag. Verena Tellian

[Fotos>>](#)

[Gruppen>>](#)